
Modaes

Back Stage

Resumen de la Semana: De los nuevos complejos de Real Plaza y Cencosud a la expansión de Cueros Vélez en Latinoamérica

La venezolana grupo David anunció la apertura de doce nuevas tiendas en la región para lo que resta del año.

Modaes
30 sep 2016 - 00:00

Resumen de la Semana: de las inversiones para nuevos centros comerciales a la expansión

El negocio de la moda cierra otra semana con grandes inversiones en Latinoamérica. Los operadores de centros comerciales como **Real Plaza**, **Cencosud** y **Parque Arauco** anunciaron esta semana que destinarán más de 300 millones de dólares para la puesta en marcha de nuevos complejos en Chile y Perú. **Grupo David** vuelve a ser noticia esta semana con el anuncio de doce nuevas tiendas en Latinoamérica de marcas como **The Children's Place**, **Adidas** y **American Eagle**. La colombiana **Cueros Vélez** también anunció su expansión en la región con nuevas tiendas en su mercado local, México y Panamá para antes de que finalice el año.

LUNES PRÜNE

La compañía argentina de marroquinería acelera en Chile con una apertura en Santiago mientras roza las cien tiendas en su mercado local.

TOTTO

La colombiana extiende su apuesta por el mercado peruano con una nueva tienda en Arequipa.

1 / 3

<https://www.modaes.com/back-stage/resumen-de-la-semana-es>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

-

MARTES **GRUPO DAVID**

El distribuidor refuerza su presencia en Latinoamérica con doce aperturas hasta marzo de 2017.

REAL PLAZA

El grupo peruano de centros comerciales invierte 140 millones de dólares en la construcción de un nuevo complejo en Puruchuco.

STF GROUP

La empresa colombiana se lanza a la moda deportiva con Ela Dynamic.

GRANADO

La compañía brasileña de cosmética da entrada en su capital al gigante español Puig.

-

MIÉRCOLES **MANGO**

El grupo español impulsa su cadena de moda masculina en Ecuador y lleva Mango Man a Guayaquil.

HUSH PUPPIES

La compañía de calzado da un paso más en Paraguay de la mano de Grupo Sallustro.

DANIEL ESPINOSA

La compañía tantea su desembarco en Perú para 2017.

COPPEL

Las tiendas por departamento mexicanas se expanden en Argentina con cinco locales nuevos hasta finales de año.

-

JUEVES **PINEDA COVALIN**

La mexicana crece en su mercado local con cuatro nuevas tiendas para finales de año.

CENCOSUD

El retailer chileno invierte 100 millones de dólares para la construcción del centro comercial La Molina en Lima.

TN PLATEX

La empresa argentina cierra su fábrica de hilados en Chaco por la caída de las ventas.

PARQUE ARAUCO

La chilena invertirá 85 millones de dólares en un nuevo complejo.

-

VIERNES **CUEROS VÉLEZ**

El grupo colombiano impulsa la expansión de Nappa y Tannino para superar los 100 millones en 2016.

Modaes

GRUPO FRISA

La empresa mexicana invierte diez millones de dólares en la ampliación del centro comercial Mundo E.